

ほしぐみ クラブ活動

6月は天願公民館に実際に足を運び、天願の獅子舞を学んだり、大型バスを利用してめちま一す工場や勝連城跡・あまわりパークで学びを深めることができました。

天願公民館



「ざらざらしているね」
「何でできているの？」



天願獅子舞は
女の子です♪



「獅子舞かっこいいね」
「しっぽうごかせた〜」



「健康になりますように」

6月16日のクラブ活動は天願公民館に行き天願の獅子舞を見学してきました。初めて見る天願の獅子舞に大喜びの子ども達！獅子舞の身体がバナナの葉っぱでできていることや馬のしっぽが使われていることを学びましたよ♪地域の方々への協力に感謝です♡

社会見学



「ゆきみたいだね」
「ガラスが温かいね」



「ふねかっこいい」
「あまわり様すごいね」



「この階段きついね」
「すごいね、この階段」



28日には第一回社会見学を行い「めちま一す工場」「あまわりパーク」「勝連城跡」に足を運びましたよ。事前に家庭で調べている子の姿も多く見られ学びが深まっていました。実際に勝連城跡を登るとあまわり様の気持ちになる姿も見られ、より一層うるま市を知ることができました。

ほし1組

ほし2組